

Campoo



Componentes de una peña.

QUEIMADELOS



Una de las carretas participantes el año pasado.

QUEIMADELOS

A las nueve comienza un torneo de golf en Nestares

Reinosa acoge hoy el 'Día de las peñas' dentro de las Fiestas de San Mateo

A. QUEIMADELOS. Reinosa
Hoy sábado las ferias y fiestas de San Mateo están dedicadas al *Día de las peñas* que tendrán su gran celebración, como cada año, a partir de las cuatro de la tarde con el desfile desde Cupido hasta el Pabellón Municipal Viejo.

La jornada se abre a las nueve de la mañana con el Torneo de Golf de San Mateo en Nestares. Habrá una marcha maratón de patinaje a las 18.00 horas y fútbol sala femenino, desde las 17.00. A media noche verbena en la Plaza de España. El domingo, 30 de septiembre, finalizan las fiestas de

San Mateo con el tradicional Día de Campoo, que arrancará por la mañana con música tradicional por los rincones de Reinosa, en la que han participarán solistas, piteros, rondas y tamborileros por la mañana. También tendrá lugar la final de tenis a media mañana y un concierto de la banda juvenil mixta de música de Reinosa. Por la tarde, desde las 16.00 horas, desfile de carretas, acompañadas por diversas agrupaciones folclóricas, para a las 19 horas, disfrutar del certamen folclórico, finalizando a las 23.30 horas con una verbena fin de fiesta.

MEJORAS EN LA CARRETERA REINOSA-ENTRAMBASAGUAS

El consejero de Obras Públicas, Ordenación del Territorio, Vivienda y Urbanismo Jose María Mazón, junto con el director general de Carreteras, Vías y Obras, Manuel del Jesus, inaugurarán hoy, a las 12:00 horas, en la plaza de la iglesia de Nestares, las obras de mejora de la seguridad vial realizadas en la carretera CA-183, Reinosa-Entrambasaguas, que han supuesto una inversión de 877.414,73 euros. El acto contará con la asistencia de la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla; los alcaldes de Campoo de Enmedio, Carmelo Hijosa, y Campoo de Suso, Pedro Luis Gutiérrez, y el alcalde pedáneo de Enmedio. A.Q.

Organizadas por el Consistorio de Reinosa

Integrantes de Ampros y Ascasan se acercaron a la UE a través de varias actividades

A. QUEIMADELOS. Reinosa
El Ayuntamiento de Reinosa presentó días pasados diferentes talleres sobre Europa, en esta ocasión y dentro de la estrecha relación que mantienen ambos organismos, dirigidos a los miembros de Ampros y de Ascasan de Reinosa. Las personas que acuden cada día a los talleres de Ampros y Ascasan tuvieron así la oportunidad de conocer Europa a través de numerosas actividades programadas para estos colecti-

vos de vecinos. El objetivo de la actividad, explican los responsables de esta iniciativa, "es la profundización en el aprendizaje de la Unión Europea, conocer sus símbolos y fomentar la identidad europea". La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla, hizo entrega a todos los participantes de un regalo promovido desde el Ayuntamiento de Reinosa y del Punto de Información Europeo. Todos los asistentes a la actividad mostraron su satisfacción.



Participantes en las actividades.

QUEIMADELOS

Comenzará a partir de las cuatro de la tarde desde el Parque de Cupido

El desfile de carretas típicas centra la atención del Día de Campoo

A. QUEIMADELOS. Campoo
Miles de personas se darán cita mañana domingo sobre las cuatro de la tarde para participar en el desfile de carretas típicas. Existe una gran expectación para presenciar dicho desfile que acerca a Reinosa a numeroso público de la región

y provincias limítrofes. Las bases del concurso anuncian que se podría descalificar a las carretas que no estén en Cupido y aledaños a las tres y media de la tarde. Las tres primeras carretas competirán por 600, 540 y 510 euros de premio y un trofeo, respectivamente.

Las cuatro de la tarde del domingo es la cita de inicio del tradicional desfile de carretas típicas del Día de Campoo, en la que se prevé que estén presentes miles de personas de la ciudad, de la comarca y de otros puntos de la región y provincias limítrofes. Las tres primeras carretas clasificadas además de un trofeo se llevarán 600, 540 y 510 euros de premio; por 480, 450, 420, 390 y 360 euros las que finalizan del cuarto al octavo lugar. Las cantidades de las carretas del puesto noveno al diecisésis son 330, 300,

270, 240, 210, 180, 150 y 120 euros. A partir de la carreta clasificada en el puesto 17 existirán premios de consolación. El tema de las carretas típicas es obligatoriamente estampas campurrianas, siendo motivo de descalificación las que no se ajusten a esta base. Cada carreta será presentada por una ronda de mozos. Además de los acompañantes de las carretas típicas, intercalados entre ellas estarán los ganadores del Festival Folclórico del Día de Campoo, solistas de canciones montañesas o campurrianas y

participantes juveniles, rabelistas, pandereteras, piteros y tamborileros adultos e infantiles y parejas de baile. Además desfilarán las rondas de mozos que competirán en directo en este festival folclórico que tendrá lugar a partir aproximadamente de las siete de la tarde. Señalar que por la mañana el Ayuntamiento ha programado un año más la música tradicional por los rincones de Reinosa, es decir, solistas, pandereteras, gaiteros y rondas que actuarán en distintos escenarios que se han colocado por toda la ciudad.